



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



ねこばんち さん

(岐阜県・高校生・16歳)

1日の英語学習時間：1時間

高校の授業・部活動とEEの両立

英文をできるだけ多く読むことも大切ですが、それだけでは習得が難しいリスニング力を鍛えるため、学校教材の他に自分で取り組むことができる教材を探していたとき、友達の紹介でEEと出会いました。まさに渡りに船でした。

高校での生活は忙しく、EEの購読開始時はうまく時間を見つけられずに苦労する毎日でした。部活動を終えた後、授業の予習や復習、問題演習を済ますと日をまたいでしまうことが多く、EEに手をつけることができないまま眠りに落ちてしまうこともありました。

まとまった時間が取れないことを言い訳にせず、携帯とイヤホンさえあればいつでもどこでも学習することができるというEEの利点を生かして、徐々に空き時間を

有効的に活用できるようになりました。具体的には、気分転換に音楽を聴くような感覚で、始業前の10分、部活の休憩時間の10分、布団に入って寝る前の10分など、隙間時間を見つけては本場の英語特有のリズムやスピードに耳を慣らすよう常に意識しています。また、別冊付録のリスニングとディクテーションの問題、ポキャビルを最大限活用するようにしています。読者参加型コーナーの投稿に頭を悩ませるのも楽しみの一つです。

入試突破のため、留学の夢のため

EEに取り組むことで、あまり触れる機会がなかった世界のニュースを英語を通して知ることができ、また学んだことを友達と共有することに楽しさを感じています。

僕たちの学年から大学入試共通テストにおける英語リスニングの配点が改められ、その配点が全体の半分以上を占めるようになってと言われています。また、僕は将来的には海外留学を希望しています。これから受験に向けさらに忙しくなる毎日ですが、EEを通じて入試に対応できる英語力、そして、留学を見据え、英語圏でも通用するレベルの英語力を鍛えていきたいと思います。

編集部より

忙しい高校生活の中、EEをご活用いただきうれしい限りです。留学の夢も入試も万事うまくいくよう応援しています！ 受験直前の方は、関先生×EEの新刊(p.111)で時事対策を！

EE

で勉強していたおかげで、駅で外国の方に道を尋ねられたときに聞き取ることができました。相手の方から「君は日本人で子どもなのに、とても流ちょうに英語を話すね!」と言われてうれしかったです。EEを始める前だったら、何を言っているのか聞き取れなかったと思います(笑)。

(千葉県・高校生・16歳)

11

月号の『FACTFULNESS』のインタビューがすごく良かったです。話題の本ですがまだ読んでいなかったもので、本のテーマとメッセージをサクッとつかむことができました。(東京都・会社員・50歳)

年

間購読して13年目になります。今は、高校1年生の息子と一緒に、気になる記事を読んでいます。(千葉県・48歳)



アンダーソン・クーパーの特製クリアファイルを毎月10名様にプレゼント!!

応募方法はSNS (Twitter, Instagram, Facebook) に#CNNEnglishExpressをつけて最新号で“一番面白かったコーナー”を書きだけ!